



BAJO RESERVA

La veladora de Taddei

:::: Nos hacen notar que algunos conocedores del tema electoral consideran que el pronóstico de la titular del Instituto Nacional Electoral (INE), **Guadalupe Taddei**, de que en la elección del Poder Judicial del próximo domingo habrá una participación de 20 por ciento del padrón, no solo es optimista, como ella lo califica, sino que incluso llega a ser temerario. Nos



Guadalupe
Taddei

señalan que para que una cifra cercana a ese pronóstico se pueda dar, deberá funcionar como reloj suizo la maquinaria electoral de Morena. Resulta irónico que el instituto encargado de la legalidad y legitimidad de los procesos electorales ahora esté a expensas de que prácticas como el clientelismo, el corporativismo, la inducción del voto, e

incluso la eventual compra de sufragios, funcionen para que el número de votos sea el suficiente y no se vaya a responsabilizar al INE de una elección poco concurrida. Así que, si usted pasa por las oficinas del instituto y observa una lucecita, quizá sea la de una veladora que está encendida a Santa Morena.

Noroña comienza a cansar hasta a los suyos

:::: Nuevamente, nos dicen, cayó mal en la bancada de Morena que el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, haya enviado una protesta al Congreso de Chihuahua por una mentada de madre que le envió el coordinador de los diputados locales del PAN. Nos dicen que senadores morenistas consideran que lo correcto hubiera sido que Fernández Noroña mandara su carta a título personal y no utilizando el membrete de la Presidencia de la Mesa Directiva; es decir, habló por todo el Senado. Nos recuerdan que este mismo mes el presidente del Senado utilizó los recursos de la Mesa Directiva para que un ciudadano le ofreciera una disculpa pública, lo que fue mal visto por muchos de sus colegas en la Cámara Alta, incluidos varios de la autollamada Cuarta Transformación.

Pleito PT vs Morena llega a Durango

:::: Nos comentan que hasta la dirigencia nacional morenista llegó la queja de militantes y dirigentes de Durango, que afirman que el senador del PT, **Alejandro González Yáñez**, está operando en contra de **Andrés Manuel López Beltrán** y de Morena en la alcaldía de Durango, ya que el resultado de esta elección municipal podría definir al futuro candidato a la gubernatura en 2028. Aseguran que el PT estaría buscando dividir fuerzas para allanar el camino hacia la aspiración de González Yáñez de obtener la candidatura al gobierno de Durango, meta que ha perseguido por años.

Operativo por voto de Sheinbaum

:::: Nos comentan que quienes no quieren ser sorprendidos son los miembros del equipo de seguridad de la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Luego que ayer en la mañana se confirmara que la mandataria federal va a votar para la elección judicial en el Antiguo Palacio del Arzobispado, ubicado en la calle Moneda, a un costado de Palacio Nacional, se inició con toda la logística del operativo de seguridad, pues, como se ve el panorama, el plantón de la CNTE está a metros de este lugar y no vaya a ser que los maestros quieran repetir lo sucedido la semana pasada cuando bloquearon los accesos al Palacio Nacional y manifestarse en la casilla donde votará la Presidenta. El operativo, nos adelantan, tendrá el despliegue de docenas de policías de la CDMX y militares que resguardarán los accesos de la calle Moneda.